

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.N UMUR 24
TAHUN PRIMIGRAVIDA DI KLINIK PRATAMA SHAQI SEYEGAN
SLEMAN**

Inna Anisyah ¹, Lily Yulaikhah²

RINGKASAN

Latar Belakang : Anemia adalah suatu kondisi tubuh dengan jumlah dan ukuran sel darah merah atau kadar hemoglobin (HB) kurang dari normal, standar Hb normal ibu hamil yaitu 11gr%. Kekurangan zat besi menjadi salah satu faktor penyebab kematian ibu hamil yaitu anemia. Ny. N dengan Hb 9,4gr% dapat menyebabkan terjadinya BBLR, perdarahan pada saat persalinan dan dapat berujung pada kematian ibu. Upaya yang dapat dilakukan yaitu dengan memberikan asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, dan pelayanan KB.

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.N umur 24 tahun primigravida di Klinik Pratama Shaqi

Metode : Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif. dan jenis penelitian dalam bentuk study kasus.

Hasil : Asuhan Kehamilan pada Ny.N dilakukan 3 kali, K1: UK 37 Minggu, keluhan tidak ada, HB : 9,4gr%, diberikan KIE Nutrisi dan suplemen zat besi, K2: UK 38⁺²minggu, keluhan nyeri punggung, diberikan KIE ketidaknyamanan, K3: UK 39⁺¹minggu, keluhan saat BAK merasakan ada yang keluar lendir, diberikan KIE tanda-tanda persalinan. Persalinan dilakukan secara normal, tidak terdapat masalah diberikan Komplementer massage punggung pada KALA 1 untuk mengurangi nyeri saat kontraksi. Bayi lahir normal (2900gram), Neontaus dilakukan sampai KN3, diberikan asuhan pijat bayi pada KN3. Nifas dilakukan sampai KF4, pada KF2 ASI belum terlalu lancar, diberikan Pijat Oksitosin.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah diberikan pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir secara keseluruhan dalam batas normal. Asuhan yang diberikan sudah sesuai dengan standar asuhan kebidanan

Kata kunci : Asuhan Berkesinambungan, Primigravida, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achamd Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achamd Yani Yogyakarta